

URBAN ART

Juan Pablo Quintero Henao . Juan Camilo Fernández Jiménez . Juan Esteban Rendón Zura
Santiago Cárdenas

ROLDANILLO

EL MURAL A LÁPIZ MÁS GRANDE DEL MUNDO

Mural hecho con lápices dueño de un Guinness World Récord

Se encuentra en una fachada del municipio de Roldanillo, Julián Castillo junto a varios amigos con las manos llenas de creatividad y más de mil lápices tomaron la iniciativa de crear un nuevo atractivo. Fueron más de 40 días que les tomó culminar con esta obra. Representando a un hombre con gran barba junto a una mujer con rasgos felinos observando un diamante. Estos jóvenes sin finalizar la obra se dieron cuenta que estaban haciendo algo único y



Este es el mural más grande hecho a lápiz. enorme que no se había hecho antes en el mundo. Así que decidieron enviar una solicitud presentando esta obra a los Guinness Records, donde después de meses se le otorgaría el premio al mural más grande del mundo

Fuente: Juan Esteban Rendón
hecho con lápices.

Los habitantes de Roldanillo, además del material, también nos ayudaban llevándonos alimentos y otros materiales¹, expresó Castillo.



Mural de un ojo conteniendo varios elementos, hecho con crayones.

Foto: Juan Esteban Rendón

BUSCANDO EL GUINNESS RECORD CON CRAYONES

Con la colaboración de Faber Castell, el Museo Rayo y la casa de la cultura de Roldanillo, Julian Castillo se propuso llevar a cabo un mural usando crayones buscando convertirse en el dueño del Guinness Record.

Julián Castillo con su creatividad, Faber Castell con sus crayones, toda la comunidad con sus ganas de ayudar y un proyector fue lo que hizo posible que naciera un nuevo atractivo para el municipio. Representando al municipio en forma de un ojo, que a simple vista

solo es eso, sin embargo, los pequeños detalles lo vuelven único y mágico.

Como dijo Castillo³, Es una figura con la que se puede jugar a distancia, un piloto desde el cielo solo puede ver el ojo, pero al acercarse pueden verse

elementos que se convierten más importantes que el mismo ojo, así pienso que es Roldanillo, desde lejos se ve algo bonito, pero de cerca con sus detalles es lo que lo vuelve mágico.

LOS PROBLEMAS NO SE SOLUCIONAN CON SANGRE

Con el paro nacional universitario de 2018 Julian Castillo tuvo la idea de hacer una obra en forma de protesta utilizando únicamente sangre en la Universidad del Valle en Cali, sin embargo, no duró mucho. Así que decidió hacerla en Roldanillo esta vez haciendo una mezcla de sangre, pigmento para tatuar y un protector de acrilico.



Mural hecho con sangre de un halcón peregrino. Foto: Julián Castillo, Perfil Facebook

“Siempre para que la gente capte un mensaje debe ser con sangre, ya que vivimos en una cultura muy violenta.”² dijo Julian Castillo

Para lograr plasmar esta obra se necesitaron casi tres litros de sangre, donados entre sus amigos y familiares.

ROLDAFILMS
Cinema

Reserva ya

FUNCIONES PRIVADAS
DESDE 2 HASTA 20 PERSONAS

*Válido de lunes a viernes
*Aplican condiciones y restricciones

+Info
300 617 87 96

1 Julián Castillo, Solicitud Guinness World Record, Citado por: Sitio web de Guinness World Record, El mural a lápiz más grande se implantó a Colombia (2017)

2 Julián Castillo, transmisión vía Facebook "No te pierdas la inauguración del mural más grande del mundo pintado con crayones" de Alcaldía Municipal de Roldanillo Pueblo Mágico (2021)

3 Julian Castillo , Entrevista por PSC Televisión, En Roldanillo un artista pintó mural con sangre humana. (2019)